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A Preliminary Annotated Checklist of the 

Indonesian Wild Silkmoths – Part X. 

The genus Cricula WALKER, 1855 – Part 5,  

Literature (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae) 
 

Eine vorläufige kommentierte Scheckliste der indonesischen 

wilden Seidenspinner – Teil X. Die Gattung Cricula WALKER, 

1855 – Teil 5, Literatur (Lepidoptera: Saturniidae: Saturniinae) 
 
 

Zusammenfassung: Die Saturniiden der Unterfamilie Saturniinae BOISDUVAL, 

[1837] 1834 (Lepidoptera: Saturniidae) der indonesischen Fauna werden in diesen 

Beiträgen zur Kenntnis der wilden Seidenspinner des indonesischen Archipels in 

kommentierten Schecklisten vorgestellt. Der hier vorliegende Beitrag beschäftigt 

sich ausschliesslich mit der Gattung Cricula WALKER, 1855, die in Indonesien auf 

den Grossen Sundainseln (Borneo, Sumatra, Java und Sulawesi sowie den 

angrenzenden kleineren Inseln), auf den Kleinen Sundainseln (Bali, Lombok, 

Sumbawa, Flores, Sumba, Alor und Timor) und in den nördlichen und zentralen 

Molukken mit mehreren überwiegend endemisch vorkommenden Arten 

beziehungsweise Unterarten verbreitet ist. Wir setzen mit dieser Arbeit unsere 

Beitragsserie zur Kenntnis der indonesischen Saturniiden fort. Bisher erschienen 

sind im Rahmen der Bearbeitung der Gattung Cricula WALKER, 1855 die 

kommentierten Schecklisten Teil X, Teil 1bis 4 mit einer Einleitung, Nennung der 

Artengruppen, Bearbeitung von Literatur zur Gattung. In dem vorliegenden Teil 5 

erfolgt eine Zusammenstellung von Literatur zur Gattung Cricula. Die jetzt komplett 

vorliegende Scheckliste soll keine Gattungsrevision darstellen, sondern aufzeigen, 

was bisher bekannt ist, wo noch Forschungsbedarf besteht oder bestehen könnte und 

insbesondere den rezenten Status der vielen Namen in der Gattung Cricula WALKER, 

1855 aufzeigen. Es werden rezent insgesamt 59 Taxa (plus 1 species inquirenda) für 

die Gattung Cricula anerkannt. 
 
 
 

Introduction: The wild silkmoths of the subfamily Saturniinae BOISDUVAL, [1837] 

1834 (Lepidoptera: Saturniidae) of the Indonesian fauna are discussed within 

annotated checklists in this contributions to knowledge the wild silkmoths of the 

Indonesian Archipelago. The present paper is the 5th part of this series to knowledge 

the genus Cricula WALKER, 1855 and deals with the literature on the genus Cricula. 

At the time being 59 taxa (plus 1 species inquirenda) are recognized for the genus 

Cricula which are distributed in numerous species-groups and subgroups. With this 

contribution we continue our series to knowledge the wild silkmoths of the 

Indonesian Archipelago. Though our studies on the Indonesian wild silkmoths are 

not yet completed we intend to publish our preliminary results to make these 

available for further studies and discussions.  
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Supplement to Vol. 17 (2) regarding C. sokola NAUMANN, 

NÄSSIG & LÖFFLER, 2018 and C. acuta NAUMANN, NÄSSIG & 

LÖFFLER, 2018 
 

Upon completion of Vol. 17 (2), further DNA analyzes on holotypes of taxa 

of the genus Cricula WALKER, 1855 became publicly available and revealed 

that C. acuta NAUMANN, NÄSSIG & LÖFFLER, 2018 clearly belongs to the 

andrei-group and C. sokola NAUMANN, NÄSSIG & LÖFFLER, 2018 is a close 

relative of C. hoffmanni NAUMANN & LÖFFLER, 2010 and therefore a 

member of the australosinica-subgroup of the andrei-group. 
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